



**El PP de Altea exige a Jaume Llinares que tome medidas para garantizar
la potabilidad del agua**

Mientras en La Nucia, l'Alfàs y Finestrat se han anunciado ya medidas para poner solución a los dos episodios de restricciones en los usos del agua sufridos en apenas un mes, Altea continúa impasible ante un problema de índole mayor, que está obligando a los vecinos de a tener cerrados los grifos para beber, cocinar e incluso lavarse debido a la insalubridad del agua por la alta cantidad de residuos que presenta.

Desde el Grupo Municipal Popular exigimos al Equipo de Gobierno que al menos se copie alguna de las medidas que están presentando los municipios vecinos de La Nucía, l'Alfàs o Finestrat que han optado por desarrollar proyectos que aseguren la potabilidad del agua del grifo, por mucho que llueva, con la instalación de potabilizadoras u otros sistemas de filtraje; ha indicado el Portavoz, Jesús Ballester.

“Mientras que otros municipios afectados anuncian acciones inmediatas para que no sean los ciudadanos, que pagan religiosamente sus recibos de agua, los que sufran las consecuencias, en Altea, de nuevo, el Alcalde a día de hoy ni se pronuncia.”; ha apuntado Ballester.

El edil del PP ha recordado que en el pliego de condiciones para la concesión del agua existía ya la construcción de una potabilizadora a cargo del concesionario. “Si el Gobierno socialista, apoyado por Compromís, se hubiera gastado los 4 millones de euros del canon en las inversiones previstas y no en otras cosas que ni siquiera sabemos cuáles, ahora no tendríamos este problema”. Ha concluido Jesús Ballester.